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全省青少年业余训练工作会议韩时英发肺腑!警言"

业余训练切忌!拔苗助长"

本报讯 !记者 刘超峰"#长期
以来$我省个别训练中心忙于备战
奥运会和全运会$对业训工作缺乏
系统%全面%科学的安排$一些重点
项目后备人才严重不足$梯队建设
出现断档$一些项目选材的科技含
量太低$盲目性太大$缺乏综合素
质高的苗子队员$一些项目青少年
训练过早专业化$拔苗助长$使一
些有发展潜力的好苗子过早夭
折& '这是省体育局局长韩时英在
昨天全省青少年业余训练工作会

议上发出的肺腑#警言'&

韩时英还向全省基层教练打
起了#预防针'$并细化存在的主要
问题& 如何走出一条符合河南特点
的业训之路( 韩时英说$开展业余
训练形式应该多样化$ 广开渠道$

与社会群体联办$ 与中小学联办$

在训练的场馆条件% 师资力量%资
金等方面寻求更多支持$达到优势
互补& 业余训练需要创新$但创新
要落实在培养$发现更多优秀后备
人才$反对拔苗助长&

!霉运"之后
如何抗争
面对突如其来的!霉运"#是选择

逃避#还是选择抗争$选择抗争的一定

是占据主流的多数派#突如其来的!霉

运"再次袭向了火箭队和姚明#如何应

对!霉运"#相信他们已经做好了选择#

但选择后该如何去做# 绝非像选择起

来那样轻而易举%

近来上升势头勇猛的火箭队正在

向着季后赛# 向着球队的连胜纪录发

起全力冲击% 然而该队核心之一的姚

明却在最关键的时刻!轰然倒地"% 大

敌当前先折大将# 这对于火箭队来说

绝对不是一个好兆头%

缺少姚明# 意味着火箭队后面的

比赛要在缺少内线屏障和一个稳定得

分点的情况下去面对愈演愈烈的西部

季后赛争夺战%没有了姚明#火箭队能

顶得住吗$ 相信每个人都会发出这样

的疑问#毕竟#姚明受伤带给火箭队已

经有了!前车之鉴"的恶果%

好在火箭队的众将们昨天表现得

不错#无论是老当益壮的穆大叔#还是

风华正茂的兰德里#以及斯科拉&巴蒂

尔&阿尔斯通&海德''众志成城的火

箭队将士们用一场酣畅淋漓的大胜灭

掉了奇才队#扫去了因为!失去"姚明

而带来的坏心情#更用
!"

连胜证明了

自己的实力% 不过#接下来火箭队将陆

续与强敌过招#特别要在缺少姚明的情

况下挑战这些狠角色%相信火箭队众将

们一定不会因为!霉运"的再度袭来而

选择逃避#他们一定会抗争到底#但仅

凭勇气是不可能战胜强敌的#缺少了姚

明#火箭队应该如何利用现有的人手去

应对严峻的考验( 面对风格迥异的球

队# 火箭队该如何选择正确的破敌之

策#这些对于火箭队来说才是最重要%

如果做不好应对# 身陷在强手如林的

西部#火箭队还是要远离季后赛%

对于姚明而言# 他最先面临的也

是选择%究竟是接受保守治疗#还是立

刻动手术# 姚明的选择过程也许会长

一些#但这毕竟都是客观的#对于姚明

来说最重要的其实是康复后的做法%姚

明康复后首先面对的硬仗就是北京奥

运会#作为中国男篮的领军人物#身上

肩负的重担自不必说#如何在长期缺阵

训练后#迅速找回自身状态#很大程度

上将决定着中国男篮在北京奥运会上

的命运%姚明脚伤恢复后#如何克服心

理上的障碍远比克服脚伤更难%

对于火箭队和姚明而言# 需要做

的比需要选择的要难得多#但他们都必

须知难而上全力做好#只有这样#未来

对于他们而言才是光明的% 陈 凯

火箭将帅说!失姚"

阿德尔曼###我有一种预

感$我们会有很大的空间去发展$

如果我们肯努力的话% 我真的觉

得我们的球队$刚刚形成了配合$

就失去了姚明$让我们很震惊%但

是我仍然在想如何赢下余下来的

比赛$ 我想这对我们才是最重要

的%我们不应该后退$如果团结一

致$还是能够完成目标%

麦迪###姚明的受伤对于我

们来说是毁灭性的一击$ 但是这

样的事情在联盟中实在太频繁出

现了% 我们损失了大将给了其他

球队可乘之机$所以$我们需要不

懈的努力$如果我们继续努力$控

制住自己$每个人都朝前看$我始

终相信我们会赢%

穆托姆博###姚明的事情让

我的心都碎了& 这种事情发生在

我们身上$ 我已经说不清自己的

感受了%姚明是我的好朋友$我最

担心他治疗不彻底会影响下赛

季% 但是我也真的希望他能在联

盟有机会赢得一个冠军% 现在看

来只能等下一年了% 他平时帮我

们承担了很多的责任$ 我们现在

也应该多照顾他$ 尽全力为他做

一些事情%

海德###姚明缺阵$ 每个人

都应该做得比以前更多$今天'与

奇才队的比赛( 我们都做到了这

点%每个人都作出了贡献$每个人

都得分了$我们团结在了一起%

网 文

火箭队医细说姚明伤势
称!不会错过北京奥运会"

新华社华盛顿
#

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 火箭队队医克兰顿

!$

日用脚部骨骼模型解释了姚明的

伤势和治疗办法% 他认为$无论采用

哪种治疗手段$姚明的康复期都要
%

个月左右%

克兰顿在
!$

日火箭队召开的新

闻发布会上说$他们认为姚明目前的

脚伤已不适合继续参加比赛% !我已

提出建议$'姚明( 应接受手术治疗%

而且我们也正在与他一同协商并听

取一些其他意见% "

克兰顿说$ 除了手术治疗外$还

可用打石膏)拄拐杖的手段% 不过两

种手段都要
%

个月的康复期%

他介绍说$姚明是在参加全明星

赛前感觉左脚踝疼痛的 $

!&

日训练

后见疼痛未有好转$于是他到休斯敦

一家医院进行了检查$结果发现脚踝

应力性骨折% 这种骨折不是某一具体

事所引起$而是身体重量长期对脚踝

骨的压迫积聚所致%

克兰顿虽未给出姚明具体复出的

日期$但他表示$无论采取哪种治疗手

段$ 都不会影响到姚明代表中国男篮

参加
#

月
#

日揭幕的北京奥运会%

应对姚明受伤

中国男篮两手准备
新华社北京

!

月
!'

日专电

!记者 单磊" 中国篮协和中国男
子篮球国家队

$&

日证实了姚明
受伤的消息$ 并表示中国男篮将
做好两手准备$ 包括打一个没有
姚明参加的奥运会&

中国男篮领队白喜林在当日
下午的通气会上说)#今天上午是
男篮的奥运备战汇报会$ 根据姚
明的情况$ 我们将制定有针对性
的方案& '

国家体育总局篮球运动管理
中心副主任胡加时对这个 #有针
对性'的解释是)#尤纳斯!中国男
篮主教练" 制定的是两种打法和

阵容$ 就是姚明在和姚明不在的
两种情况& 尤纳斯的这个计划是
在这几天准备出来的$ 应该是在
得知姚明受伤之前就已经有这个
准备了& '

中国男篮是
$%

日深夜
!$

点
左右得知姚明受伤的消息的& 白
喜林表示$ 这个消息对中国球迷
和中国篮球来说都是#非常突然'

的$ 中国篮协接到了大量关心姚
明伤势的人的电话%传真& 姚明本
人曾多次表示要代表国家参加
$''(

年奥运会$ 国家男篮完全理
解他的心情& 但现阶段他应安心
治疗$争取早日康复&

姚明相信火箭会继续前进
新华社华盛顿

#

月
#%

日专电

!记者 梁金雄" 因左脚踝应力性骨折

而无缘
()*

本赛季剩余比赛的火箭

队中锋姚明$

!$

日晚在火箭队主场举

行的新闻发布会上说$他相信火箭队在

没有他助阵的情况下仍会继续前进%

姚明说$当日上午当主帅把他受伤

的消息通知全队时$ 队友们鸦雀无声%

!当主教练告诉他们我将缺席本赛季剩

余比赛时$ 我能感觉到每个人都没出

声$就像整个房间没有一个人一样% "

不过$姚明说*!我相信我的队友

会继续前进% "

他特别提到了火箭队核心之一

的麦迪% 他说$他与麦迪进行了交流$

告诉他这时他该站出来$这样火箭队

才会继续赢球% !我告诉他$+现在是

你表现的时候了$你需要承担起这份

重担,% "

当晚$尽管麦迪在同奇才队交手

中表现欠佳$

+&

投
%

中仅得
++

分 $

可身穿西装的姚明还是与麦迪进行

了拥抱$以示对麦迪的支持%

姚明表示$他下赛季的目标很简

单$那就是!打完
#!

场比赛$健康地

打比赛$然后想季后赛"%

如果缺席奥运会
那才是最大损失

新华社华盛顿
!

月
!$

日专

电!记者 梁金雄"因左脚踝应力
性骨折而无缘

)*+

本赛季剩余
比赛的火箭队中锋姚明$

$%

日晚
在火箭队主场举行的新闻发布会
上说$ 如果因脚伤不能打北京奥
运会$ 那将是他职业生涯最大的
损失&

在被问到可能无法参加北京
奥运会是否会让他感到 #愤怒 '

时$ 姚明回答说)#这不能用愤怒

来形容& 我想$ 如果不能打奥运
会$ 那将是我职业生涯迄今为止
最大的损失& '

姚明表示$ 他现在还无法确
定是否动手术$ 还想听听第二种
治疗建议& #接下来两天$我会到
外地看别的医生$ 再决定采取什
么样的方法进行治疗& '

对于选择治疗的标准$ 姚明
说)#在保证百分之百痊愈的前提
下$选择最快的方法& '

姚明#

全国男排大奖赛桐庐赛区今开赛

河南天冠力争挺进总决赛
本报讯 !记者 陈凯 " 今天 $

$''(

年全国男排大奖赛浙江桐庐
赛区的比赛拉开战幕$河南天冠男
排将全力向本赛区的赛区冠军发
起冲击$只有夺冠$河南队才有可
能获得参加下月

%

日至
,

日在浙
江温岭举行的本次大奖赛总决赛

的资格&

河南男排在本赛区的对手分
别为浙江%四川和辽宁 $除了辽宁
男排实力略强外$剩下两队的实力
并不强& 不过由于主力李诤和孙凯
有伤在身无法出场$这无疑增加河
南男排在桐庐赛区夺冠的难度&

建业开始
!闭关修炼"

本报讯!记者 刘超峰"入川热
身小胜中甲新军四川队之后$昨天$

河南建业足球队全体将士开始在毛
家湾训练基地进行为期两周的 #闭
关修炼'&

经历过先前的体能训练% 球员
调整$这支年轻的#贾家军'同主帅
的配合越来越密切& 有了先前的训
练基础$ 本次拉练是为了对球队进
行精雕细琢$训练转为细化技战术%

打磨细节的阶段$ 球员的训练也越
来越接近实战&

训练中$ 主教练贾秀全对门将%

前锋% 前卫乃至后卫都有不同的要
求& 在贾秀全的细致要求下$场上每
个球员在处理不同情况时都有各自
分工$ 球队技战套路也变化多端&

建业已计划在集训期间$还将与同在
毛家湾训练基地训练的辽宁葫芦岛%

青岛中能等队进行多场教学赛$将训
练同实战交叉进行$以战促练$磨合
阵型$以便确定新赛季的主力阵容&

据悉$近日几名外援也将抵达成
都接受教练组的考查&全队经过成都
的热身之后$将飞赴新加坡$同当地
的两支俱乐部队进行两场热身比赛&

!

广州世乒赛
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中国选手王励勤在比赛中发球% 新华社记者 徐家军 摄
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火箭将帅说!失姚"

阿德尔曼###我有一种预

感$我们会有很大的空间去发展$

如果我们肯努力的话% 我真的觉

得我们的球队$刚刚形成了配合$

就失去了姚明$让我们很震惊%但

是我仍然在想如何赢下余下来的

比赛$ 我想这对我们才是最重要

的%我们不应该后退$如果团结一

致$还是能够完成目标%

麦迪###姚明的受伤对于我

们来说是毁灭性的一击$ 但是这

样的事情在联盟中实在太频繁出

现了% 我们损失了大将给了其他

球队可乘之机$所以$我们需要不

懈的努力$如果我们继续努力$控

制住自己$每个人都朝前看$我始

终相信我们会赢%

穆托姆博###姚明的事情让

我的心都碎了& 这种事情发生在

我们身上$ 我已经说不清自己的

感受了%姚明是我的好朋友$我最

担心他治疗不彻底会影响下赛

季% 但是我也真的希望他能在联

盟有机会赢得一个冠军% 现在看

来只能等下一年了% 他平时帮我

们承担了很多的责任$ 我们现在

也应该多照顾他$ 尽全力为他做

一些事情%

海德###姚明缺阵$ 每个人

都应该做得比以前更多$今天'与

奇才队的比赛( 我们都做到了这

点%每个人都作出了贡献$每个人

都得分了$我们团结在了一起%

网 文

火箭队医细说姚明伤势
称!不会错过北京奥运会"

新华社华盛顿
$

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 火箭队队医克兰顿

!$

日用脚部骨骼模型解释了姚明的

伤势和治疗办法% 他认为$无论采用

哪种治疗手段$姚明的康复期都要
%

个月左右%

克兰顿在
!$

日火箭队召开的新

闻发布会上说$他们认为姚明目前的

脚伤已不适合继续参加比赛% !我已

提出建议$'姚明( 应接受手术治疗%

而且我们也正在与他一同协商并听

取一些其他意见% "

克兰顿说$ 除了手术治疗外$还

可用打石膏)拄拐杖的手段% 不过两

种手段都要
%

个月的康复期%

他介绍说$姚明是在参加全明星

赛前感觉左脚踝疼痛的 $

!&

日训练

后见疼痛未有好转$于是他到休斯敦

一家医院进行了检查$结果发现脚踝

应力性骨折% 这种骨折不是某一具体

事所引起$而是身体重量长期对脚踝

骨的压迫积聚所致%

克兰顿虽未给出姚明具体复出的

日期$但他表示$无论采取哪种治疗手

段$ 都不会影响到姚明代表中国男篮

参加
#

月
#

日揭幕的北京奥运会%

姚明相信火箭会继续前进
新华社华盛顿

$

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 因左脚踝应力性骨折

而无缘
()*

本赛季剩余比赛的火箭

队中锋姚明$

!$

日晚在火箭队主场举

行的新闻发布会上说$他相信火箭队在

没有他助阵的情况下仍会继续前进%

姚明说$当日上午当主帅把他受伤

的消息通知全队时$ 队友们鸦雀无声%

!当主教练告诉他们我将缺席本赛季剩

余比赛时$ 我能感觉到每个人都没出

声$就像整个房间没有一个人一样% "

不过$姚明说*!我相信我的队友

会继续前进% "

他特别提到了火箭队核心之一

的麦迪% 他说$他与麦迪进行了交流$

告诉他这时他该站出来$这样火箭队

才会继续赢球% !我告诉他$+现在是

你表现的时候了$你需要承担起这份

重担,% "

当晚$尽管麦迪在同奇才队交手

中表现欠佳$

+&

投
%

中仅得
++

分 $

可身穿西装的姚明还是与麦迪进行

了拥抱$以示对麦迪的支持%

姚明表示$他下赛季的目标很简

单$那就是!打完
#!

场比赛$健康地

打比赛$然后想季后赛"%

如果缺席奥运会
那才是最大损失

新华社华盛顿
!

月
!$

日专

电!记者 梁金雄"因左脚踝应力
性骨折而无缘

)*+

本赛季剩余
比赛的火箭队中锋姚明$

$%

日晚
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$''(
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起冲击$只有夺冠$河南队才有可
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%

日至
,

日在浙
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建业开始
!闭关修炼"
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全省青少年业余训练工作会议韩时英发肺腑!警言"

业余训练切忌!拔苗助长"
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!霉运"之后
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应对姚明受伤

中国男篮两手准备
新华社北京

!

月
!'

日专电

!记者 单磊" 中国篮协和中国男
子篮球国家队

$&

日证实了姚明
受伤的消息$ 并表示中国男篮将
做好两手准备$ 包括打一个没有
姚明参加的奥运会&

中国男篮领队白喜林在当日
下午的通气会上说)#今天上午是
男篮的奥运备战汇报会$ 根据姚
明的情况$ 我们将制定有针对性
的方案& '

国家体育总局篮球运动管理
中心副主任胡加时对这个 #有针
对性'的解释是)#尤纳斯!中国男
篮主教练" 制定的是两种打法和

阵容$ 就是姚明在和姚明不在的
两种情况& 尤纳斯的这个计划是
在这几天准备出来的$ 应该是在
得知姚明受伤之前就已经有这个
准备了& '

中国男篮是
$%

日深夜
!$

点
左右得知姚明受伤的消息的& 白
喜林表示$ 这个消息对中国球迷
和中国篮球来说都是#非常突然'

的$ 中国篮协接到了大量关心姚
明伤势的人的电话%传真& 姚明本
人曾多次表示要代表国家参加
$''(

年奥运会$ 国家男篮完全理
解他的心情& 但现阶段他应安心
治疗$争取早日康复&
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新华社华盛顿
!

月
!$

日专

电!记者 梁金雄"因左脚踝应力
性骨折而无缘

)*+

本赛季剩余
比赛的火箭队中锋姚明$

$%

日晚
在火箭队主场举行的新闻发布会
上说$ 如果因脚伤不能打北京奥
运会$ 那将是他职业生涯最大的
损失&

在被问到可能无法参加北京
奥运会是否会让他感到 #愤怒 '

时$ 姚明回答说)#这不能用愤怒

来形容& 我想$ 如果不能打奥运
会$ 那将是我职业生涯迄今为止
最大的损失& '

姚明表示$ 他现在还无法确
定是否动手术$ 还想听听第二种
治疗建议& #接下来两天$我会到
外地看别的医生$ 再决定采取什
么样的方法进行治疗& '

对于选择治疗的标准$ 姚明
说)#在保证百分之百痊愈的前提
下$选择最快的方法& '

全国男排大奖赛桐庐赛区今开赛

河南天冠力争挺进总决赛
本报讯 !记者 陈凯 " 今天 $

$''(

年全国男排大奖赛浙江桐庐
赛区的比赛拉开战幕$河南天冠男
排将全力向本赛区的赛区冠军发
起冲击$只有夺冠$河南队才有可
能获得参加下月

%

日至
,

日在浙
江温岭举行的本次大奖赛总决赛

的资格&

河南男排在本赛区的对手分
别为浙江%四川和辽宁 $除了辽宁
男排实力略强外$剩下两队的实力
并不强& 不过由于主力李诤和孙凯
有伤在身无法出场$这无疑增加河
南男排在桐庐赛区夺冠的难度&

建业开始
!闭关修炼"

本报讯!记者 刘超峰"入川热
身小胜中甲新军四川队之后$昨天$

河南建业足球队全体将士开始在毛
家湾训练基地进行为期两周的 #闭
关修炼'&

经历过先前的体能训练% 球员
调整$这支年轻的#贾家军'同主帅
的配合越来越密切& 有了先前的训
练基础$ 本次拉练是为了对球队进
行精雕细琢$训练转为细化技战术%

打磨细节的阶段$ 球员的训练也越
来越接近实战&

训练中$ 主教练贾秀全对门将%

前锋% 前卫乃至后卫都有不同的要
求& 在贾秀全的细致要求下$场上每
个球员在处理不同情况时都有各自
分工$ 球队技战套路也变化多端&

建业已计划在集训期间$还将与同在
毛家湾训练基地训练的辽宁葫芦岛%

青岛中能等队进行多场教学赛$将训
练同实战交叉进行$以战促练$磨合
阵型$以便确定新赛季的主力阵容&

据悉$近日几名外援也将抵达成
都接受教练组的考查&全队经过成都
的热身之后$将飞赴新加坡$同当地
的两支俱乐部队进行两场热身比赛&

!

广州世乒赛

%&'() *+,-.

新华社广州
!

月
!'

日专电

随着对瑞典队一场干净利落的
""'

$ 中国女队
$&

日以
-

连胜的
战绩结束了广州世乒赛女团小组
赛征程$并以小组第一的成绩直接
进入八强&

中国队当日派出郭跃% 张怡
宁%王楠$三人都发挥了上佳水准$

没有给对手任何机会$ 都以
""'

得胜&这样$中国队就以总比分
""'

战胜瑞典队&

中国男队同样以三个
""'

战
胜奥地利队$男团小组赛还剩最后
一轮$但此役过后

.

战皆胜的中国
队实际已提前以小组第一的身份
锁定八强席位&

这场比赛奥地利第一%第二主
力施拉格%陈卫星均没上场$而是
坐在一旁观赛$令中国队热身的打
算落空& 赛后施拉格说$中国队太
强大了$ 不出场是为了保存实力$

以更好的状态迎接下一阶段比赛&

全省青少年业余训练工作会议韩时英发肺腑!警言"

业余训练切忌!拔苗助长"

本报讯 !记者 刘超峰"#长期
以来$我省个别训练中心忙于备战
奥运会和全运会$对业训工作缺乏
系统%全面%科学的安排$一些重点
项目后备人才严重不足$梯队建设
出现断档$一些项目选材的科技含
量太低$盲目性太大$缺乏综合素
质高的苗子队员$一些项目青少年
训练过早专业化$拔苗助长$使一
些有发展潜力的好苗子过早夭
折& '这是省体育局局长韩时英在
昨天全省青少年业余训练工作会

议上发出的肺腑#警言'&

韩时英还向全省基层教练打
起了#预防针'$并细化存在的主要
问题& 如何走出一条符合河南特点
的业训之路( 韩时英说$开展业余
训练形式应该多样化$ 广开渠道$

与社会群体联办$ 与中小学联办$

在训练的场馆条件% 师资力量%资
金等方面寻求更多支持$达到优势
互补& 业余训练需要创新$但创新
要落实在培养$发现更多优秀后备
人才$反对拔苗助长&

!霉运"之后
如何抗争
面对突如其来的!霉运"#是选择

逃避#还是选择抗争$选择抗争的一定

是占据主流的多数派#突如其来的!霉

运"再次袭向了火箭队和姚明#如何应

对!霉运"#相信他们已经做好了选择#

但选择后该如何去做# 绝非像选择起

来那样轻而易举%

近来上升势头勇猛的火箭队正在

向着季后赛# 向着球队的连胜纪录发

起全力冲击% 然而该队核心之一的姚

明却在最关键的时刻!轰然倒地"% 大

敌当前先折大将# 这对于火箭队来说

绝对不是一个好兆头%

缺少姚明# 意味着火箭队后面的

比赛要在缺少内线屏障和一个稳定得

分点的情况下去面对愈演愈烈的西部

季后赛争夺战%没有了姚明#火箭队能

顶得住吗$ 相信每个人都会发出这样

的疑问#毕竟#姚明受伤带给火箭队已

经有了!前车之鉴"的恶果%

好在火箭队的众将们昨天表现得

不错#无论是老当益壮的穆大叔#还是

风华正茂的兰德里#以及斯科拉&巴蒂

尔&阿尔斯通&海德''众志成城的火

箭队将士们用一场酣畅淋漓的大胜灭

掉了奇才队#扫去了因为!失去"姚明

而带来的坏心情#更用
/"

连胜证明了

自己的实力% 不过#接下来火箭队将陆

续与强敌过招#特别要在缺少姚明的情

况下挑战这些狠角色%相信火箭队众将

们一定不会因为!霉运"的再度袭来而

选择逃避#他们一定会抗争到底#但仅

凭勇气是不可能战胜强敌的#缺少了姚

明#火箭队应该如何利用现有的人手去

应对严峻的考验( 面对风格迥异的球

队# 火箭队该如何选择正确的破敌之

策#这些对于火箭队来说才是最重要%

如果做不好应对# 身陷在强手如林的

西部#火箭队还是要远离季后赛%

对于姚明而言# 他最先面临的也

是选择%究竟是接受保守治疗#还是立

刻动手术# 姚明的选择过程也许会长

一些#但这毕竟都是客观的#对于姚明

来说最重要的其实是康复后的做法%姚

明康复后首先面对的硬仗就是北京奥

运会#作为中国男篮的领军人物#身上

肩负的重担自不必说#如何在长期缺阵

训练后#迅速找回自身状态#很大程度

上将决定着中国男篮在北京奥运会上

的命运%姚明脚伤恢复后#如何克服心

理上的障碍远比克服脚伤更难%

对于火箭队和姚明而言# 需要做

的比需要选择的要难得多#但他们都必

须知难而上全力做好#只有这样#未来

对于他们而言才是光明的% 陈 凯

火箭将帅说!失姚"

阿德尔曼###我有一种预

感$我们会有很大的空间去发展$

如果我们肯努力的话% 我真的觉

得我们的球队$刚刚形成了配合$

就失去了姚明$让我们很震惊%但

是我仍然在想如何赢下余下来的

比赛$ 我想这对我们才是最重要

的%我们不应该后退$如果团结一

致$还是能够完成目标%

麦迪###姚明的受伤对于我

们来说是毁灭性的一击$ 但是这

样的事情在联盟中实在太频繁出

现了% 我们损失了大将给了其他

球队可乘之机$所以$我们需要不

懈的努力$如果我们继续努力$控

制住自己$每个人都朝前看$我始

终相信我们会赢%

穆托姆博###姚明的事情让

我的心都碎了& 这种事情发生在

我们身上$ 我已经说不清自己的

感受了%姚明是我的好朋友$我最

担心他治疗不彻底会影响下赛

季% 但是我也真的希望他能在联

盟有机会赢得一个冠军% 现在看

来只能等下一年了% 他平时帮我

们承担了很多的责任$ 我们现在

也应该多照顾他$ 尽全力为他做

一些事情%

海德###姚明缺阵$ 每个人

都应该做得比以前更多$今天'与

奇才队的比赛( 我们都做到了这

点%每个人都作出了贡献$每个人

都得分了$我们团结在了一起%

网 文

火箭队医细说姚明伤势
称!不会错过北京奥运会"

新华社华盛顿
$

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 火箭队队医克兰顿

!$

日用脚部骨骼模型解释了姚明的

伤势和治疗办法% 他认为$无论采用

哪种治疗手段$姚明的康复期都要
%

个月左右%

克兰顿在
!$

日火箭队召开的新

闻发布会上说$他们认为姚明目前的

脚伤已不适合继续参加比赛% !我已

提出建议$'姚明( 应接受手术治疗%

而且我们也正在与他一同协商并听

取一些其他意见% "

克兰顿说$ 除了手术治疗外$还

可用打石膏)拄拐杖的手段% 不过两

种手段都要
%

个月的康复期%

他介绍说$姚明是在参加全明星

赛前感觉左脚踝疼痛的 $

!&

日训练

后见疼痛未有好转$于是他到休斯敦

一家医院进行了检查$结果发现脚踝

应力性骨折% 这种骨折不是某一具体

事所引起$而是身体重量长期对脚踝

骨的压迫积聚所致%

克兰顿虽未给出姚明具体复出的

日期$但他表示$无论采取哪种治疗手

段$ 都不会影响到姚明代表中国男篮

参加
#

月
#

日揭幕的北京奥运会%

应对姚明受伤

中国男篮两手准备
新华社北京

!

月
!'

日专电

!记者 单磊" 中国篮协和中国男
子篮球国家队

$&

日证实了姚明
受伤的消息$ 并表示中国男篮将
做好两手准备$ 包括打一个没有
姚明参加的奥运会&

中国男篮领队白喜林在当日
下午的通气会上说)#今天上午是
男篮的奥运备战汇报会$ 根据姚
明的情况$ 我们将制定有针对性
的方案& '

国家体育总局篮球运动管理
中心副主任胡加时对这个 #有针
对性'的解释是)#尤纳斯!中国男
篮主教练" 制定的是两种打法和

阵容$ 就是姚明在和姚明不在的
两种情况& 尤纳斯的这个计划是
在这几天准备出来的$ 应该是在
得知姚明受伤之前就已经有这个
准备了& '

中国男篮是
$%

日深夜
!$

点
左右得知姚明受伤的消息的& 白
喜林表示$ 这个消息对中国球迷
和中国篮球来说都是#非常突然'

的$ 中国篮协接到了大量关心姚
明伤势的人的电话%传真& 姚明本
人曾多次表示要代表国家参加
$''(

年奥运会$ 国家男篮完全理
解他的心情& 但现阶段他应安心
治疗$争取早日康复&

姚明相信火箭会继续前进
新华社华盛顿

$

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 因左脚踝应力性骨折

而无缘
()*

本赛季剩余比赛的火箭

队中锋姚明$

!$

日晚在火箭队主场举

行的新闻发布会上说$他相信火箭队在

没有他助阵的情况下仍会继续前进%

姚明说$当日上午当主帅把他受伤

的消息通知全队时$ 队友们鸦雀无声%

!当主教练告诉他们我将缺席本赛季剩

余比赛时$ 我能感觉到每个人都没出

声$就像整个房间没有一个人一样% "

不过$姚明说*!我相信我的队友

会继续前进% "

他特别提到了火箭队核心之一

的麦迪% 他说$他与麦迪进行了交流$

告诉他这时他该站出来$这样火箭队

才会继续赢球% !我告诉他$+现在是

你表现的时候了$你需要承担起这份

重担,% "

当晚$尽管麦迪在同奇才队交手

中表现欠佳$

+&

投
%

中仅得
++

分 $

可身穿西装的姚明还是与麦迪进行

了拥抱$以示对麦迪的支持%

姚明表示$他下赛季的目标很简

单$那就是!打完
#!

场比赛$健康地

打比赛$然后想季后赛"%

如果缺席奥运会
那才是最大损失

新华社华盛顿
!

月
!$

日专

电!记者 梁金雄"因左脚踝应力
性骨折而无缘

)*+

本赛季剩余
比赛的火箭队中锋姚明$

$%

日晚
在火箭队主场举行的新闻发布会
上说$ 如果因脚伤不能打北京奥
运会$ 那将是他职业生涯最大的
损失&

在被问到可能无法参加北京
奥运会是否会让他感到 #愤怒 '

时$ 姚明回答说)#这不能用愤怒

来形容& 我想$ 如果不能打奥运
会$ 那将是我职业生涯迄今为止
最大的损失& '

姚明表示$ 他现在还无法确
定是否动手术$ 还想听听第二种
治疗建议& #接下来两天$我会到
外地看别的医生$ 再决定采取什
么样的方法进行治疗& '

对于选择治疗的标准$ 姚明
说)#在保证百分之百痊愈的前提
下$选择最快的方法& '

姚明#

全国男排大奖赛桐庐赛区今开赛

河南天冠力争挺进总决赛
本报讯 !记者 陈凯 " 今天 $

$''(

年全国男排大奖赛浙江桐庐
赛区的比赛拉开战幕$河南天冠男
排将全力向本赛区的赛区冠军发
起冲击$只有夺冠$河南队才有可
能获得参加下月

%

日至
,

日在浙
江温岭举行的本次大奖赛总决赛

的资格&

河南男排在本赛区的对手分
别为浙江%四川和辽宁 $除了辽宁
男排实力略强外$剩下两队的实力
并不强& 不过由于主力李诤和孙凯
有伤在身无法出场$这无疑增加河
南男排在桐庐赛区夺冠的难度&

建业开始
!闭关修炼"

本报讯!记者 刘超峰"入川热
身小胜中甲新军四川队之后$昨天$

河南建业足球队全体将士开始在毛
家湾训练基地进行为期两周的 #闭
关修炼'&

经历过先前的体能训练% 球员
调整$这支年轻的#贾家军'同主帅
的配合越来越密切& 有了先前的训
练基础$ 本次拉练是为了对球队进
行精雕细琢$训练转为细化技战术%

打磨细节的阶段$ 球员的训练也越
来越接近实战&

训练中$ 主教练贾秀全对门将%

前锋% 前卫乃至后卫都有不同的要
求& 在贾秀全的细致要求下$场上每
个球员在处理不同情况时都有各自
分工$ 球队技战套路也变化多端&

建业已计划在集训期间$还将与同在
毛家湾训练基地训练的辽宁葫芦岛%

青岛中能等队进行多场教学赛$将训
练同实战交叉进行$以战促练$磨合
阵型$以便确定新赛季的主力阵容&

据悉$近日几名外援也将抵达成
都接受教练组的考查&全队经过成都
的热身之后$将飞赴新加坡$同当地
的两支俱乐部队进行两场热身比赛&

!$

日$尽管姚明因左脚骨折无缘整个赛季$可此前
+!

连胜的火箭

队已起了!化学变化"$主场一路大比分领先$并以
,%"$,

大胜奇才队$

一举追平了开拓者队创下的本赛季最长的
+-

连胜纪录%图为火箭队球

员穆托姆博'左(和巴蒂尔'右(防守奇才队球员海伍德% 新华社
0

路透

新华社华盛顿
#

月
#%

日专电!记者
梁金雄"火箭队

!$

日对外宣布$中锋姚

明因左脚脚踝骨折$ 将告别本赛季剩余

的全部比赛%这对目前
+!

连胜的火箭队

来说如同迎头被浇了一盆冷水%

!%

日$火箭队在主场战胜公牛队迎

来
+!

连胜的比赛中$姚明!表现不佳"仅

得
+!

分%赛后他在更衣室把左脚放进了

一个冷敷箱$说自己的脚踝有点不舒服$

所以场上移动不太灵活%

!&

日训练结束后$姚明到休斯敦纪

念赫尔曼医院进行了检查$ 结果发现脚

踝出现应力性骨折$ 随后他与球队队医

克兰顿碰面并就医院的检查结果进行复

查%

一般骨折多发生在比较激烈的对抗

中$ 而应力性骨折通常是因日积月累所

导致的疲劳性骨折$ 是篮球等项目运动

员常见的运动损伤%

来自火箭队网站的报道说$ 这位
$

届
()*

全明星中锋不仅将缺席本赛季

余下的所有常规赛$ 而且也无法指望他

能参加季后赛%

本赛季是姚明在其职业生涯中表现

最好的赛季之一$ 他目前场均为本队贡

献
!!

分和
+".#

个篮板% 在他的协助下$

火箭队目前正打得如日中天%

姚明的缺阵无疑令旨在本赛季有所

突破的火箭队遭受重大打击%

缺少了姚明这位现
()*

第一高度$

火箭队在篮下攻防和篮板上将受到较大

影响$ 能否在常规赛结束时保住西部前

八从而进军季后赛$现在已成了一个

未知数% 即便跻身季后赛$那么突破

首轮关的目标也将变得十分渺茫%

左图)

!

月
!$

日$姚明'左(在火

箭队与奇才队开赛前送队友麦迪等

人入场% 新华社
0

路透

!"#

本赛季

左脚脚踝骨折

!"/0

全省青少年业余训练工作会议韩时英发肺腑!警言"

业余训练切忌!拔苗助长"

本报讯 !记者 刘超峰"#长期
以来$我省个别训练中心忙于备战
奥运会和全运会$对业训工作缺乏
系统%全面%科学的安排$一些重点
项目后备人才严重不足$梯队建设
出现断档$一些项目选材的科技含
量太低$盲目性太大$缺乏综合素
质高的苗子队员$一些项目青少年
训练过早专业化$拔苗助长$使一
些有发展潜力的好苗子过早夭
折& '这是省体育局局长韩时英在
昨天全省青少年业余训练工作会

议上发出的肺腑#警言'&

韩时英还向全省基层教练打
起了#预防针'$并细化存在的主要
问题& 如何走出一条符合河南特点
的业训之路( 韩时英说$开展业余
训练形式应该多样化$ 广开渠道$

与社会群体联办$ 与中小学联办$

在训练的场馆条件% 师资力量%资
金等方面寻求更多支持$达到优势
互补& 业余训练需要创新$但创新
要落实在培养$发现更多优秀后备
人才$反对拔苗助长&

!霉运"之后
如何抗争
面对突如其来的!霉运"#是选择

逃避#还是选择抗争$选择抗争的一定

是占据主流的多数派#突如其来的!霉

运"再次袭向了火箭队和姚明#如何应

对!霉运"#相信他们已经做好了选择#

但选择后该如何去做# 绝非像选择起

来那样轻而易举%

近来上升势头勇猛的火箭队正在

向着季后赛# 向着球队的连胜纪录发

起全力冲击% 然而该队核心之一的姚

明却在最关键的时刻!轰然倒地"% 大

敌当前先折大将# 这对于火箭队来说

绝对不是一个好兆头%

缺少姚明# 意味着火箭队后面的

比赛要在缺少内线屏障和一个稳定得

分点的情况下去面对愈演愈烈的西部

季后赛争夺战%没有了姚明#火箭队能

顶得住吗$ 相信每个人都会发出这样

的疑问#毕竟#姚明受伤带给火箭队已

经有了!前车之鉴"的恶果%

好在火箭队的众将们昨天表现得

不错#无论是老当益壮的穆大叔#还是

风华正茂的兰德里#以及斯科拉&巴蒂

尔&阿尔斯通&海德''众志成城的火

箭队将士们用一场酣畅淋漓的大胜灭

掉了奇才队#扫去了因为!失去"姚明

而带来的坏心情#更用
/"

连胜证明了

自己的实力% 不过#接下来火箭队将陆

续与强敌过招#特别要在缺少姚明的情

况下挑战这些狠角色%相信火箭队众将

们一定不会因为!霉运"的再度袭来而

选择逃避#他们一定会抗争到底#但仅

凭勇气是不可能战胜强敌的#缺少了姚

明#火箭队应该如何利用现有的人手去

应对严峻的考验( 面对风格迥异的球

队# 火箭队该如何选择正确的破敌之

策#这些对于火箭队来说才是最重要%

如果做不好应对# 身陷在强手如林的

西部#火箭队还是要远离季后赛%

对于姚明而言# 他最先面临的也

是选择%究竟是接受保守治疗#还是立

刻动手术# 姚明的选择过程也许会长

一些#但这毕竟都是客观的#对于姚明

来说最重要的其实是康复后的做法%姚

明康复后首先面对的硬仗就是北京奥

运会#作为中国男篮的领军人物#身上

肩负的重担自不必说#如何在长期缺阵

训练后#迅速找回自身状态#很大程度

上将决定着中国男篮在北京奥运会上

的命运%姚明脚伤恢复后#如何克服心

理上的障碍远比克服脚伤更难%

对于火箭队和姚明而言# 需要做

的比需要选择的要难得多#但他们都必

须知难而上全力做好#只有这样#未来

对于他们而言才是光明的% 陈 凯

火箭将帅说!失姚"

阿德尔曼###我有一种预

感$我们会有很大的空间去发展$

如果我们肯努力的话% 我真的觉

得我们的球队$刚刚形成了配合$

就失去了姚明$让我们很震惊%但

是我仍然在想如何赢下余下来的

比赛$ 我想这对我们才是最重要

的%我们不应该后退$如果团结一

致$还是能够完成目标%

麦迪###姚明的受伤对于我

们来说是毁灭性的一击$ 但是这

样的事情在联盟中实在太频繁出

现了% 我们损失了大将给了其他

球队可乘之机$所以$我们需要不

懈的努力$如果我们继续努力$控

制住自己$每个人都朝前看$我始

终相信我们会赢%

穆托姆博###姚明的事情让

我的心都碎了& 这种事情发生在

我们身上$ 我已经说不清自己的

感受了%姚明是我的好朋友$我最

担心他治疗不彻底会影响下赛

季% 但是我也真的希望他能在联

盟有机会赢得一个冠军% 现在看

来只能等下一年了% 他平时帮我

们承担了很多的责任$ 我们现在

也应该多照顾他$ 尽全力为他做

一些事情%

海德###姚明缺阵$ 每个人

都应该做得比以前更多$今天'与

奇才队的比赛( 我们都做到了这

点%每个人都作出了贡献$每个人

都得分了$我们团结在了一起%

网 文

火箭队医细说姚明伤势
称!不会错过北京奥运会"

新华社华盛顿
#

月
#%

日专电

!记者 梁金雄" 火箭队队医克兰顿

!$

日用脚部骨骼模型解释了姚明的

伤势和治疗办法% 他认为$无论采用

哪种治疗手段$姚明的康复期都要
%

个月左右%

克兰顿在
!$

日火箭队召开的新

闻发布会上说$他们认为姚明目前的

脚伤已不适合继续参加比赛% !我已

提出建议$'姚明( 应接受手术治疗%

而且我们也正在与他一同协商并听

取一些其他意见% "

克兰顿说$ 除了手术治疗外$还

可用打石膏)拄拐杖的手段% 不过两

种手段都要
%

个月的康复期%

他介绍说$姚明是在参加全明星

赛前感觉左脚踝疼痛的 $

!&

日训练

后见疼痛未有好转$于是他到休斯敦

一家医院进行了检查$结果发现脚踝

应力性骨折% 这种骨折不是某一具体

事所引起$而是身体重量长期对脚踝

骨的压迫积聚所致%

克兰顿虽未给出姚明具体复出的

日期$但他表示$无论采取哪种治疗手

段$ 都不会影响到姚明代表中国男篮

参加
#

月
#

日揭幕的北京奥运会%

应对姚明受伤

中国男篮两手准备
新华社北京

!

月
!'

日专电

!记者 单磊" 中国篮协和中国男
子篮球国家队

#&

日证实了姚明
受伤的消息$ 并表示中国男篮将
做好两手准备$ 包括打一个没有
姚明参加的奥运会&

中国男篮领队白喜林在当日
下午的通气会上说)#今天上午是
男篮的奥运备战汇报会$ 根据姚
明的情况$ 我们将制定有针对性
的方案& '

国家体育总局篮球运动管理
中心副主任胡加时对这个 #有针
对性'的解释是)#尤纳斯!中国男
篮主教练" 制定的是两种打法和

阵容$ 就是姚明在和姚明不在的
两种情况& 尤纳斯的这个计划是
在这几天准备出来的$ 应该是在
得知姚明受伤之前就已经有这个
准备了& '

中国男篮是
#%

日深夜
/#

点
左右得知姚明受伤的消息的& 白
喜林表示$ 这个消息对中国球迷
和中国篮球来说都是#非常突然'

的$ 中国篮协接到了大量关心姚
明伤势的人的电话%传真& 姚明本
人曾多次表示要代表国家参加
#1'(

年奥运会$ 国家男篮完全理
解他的心情& 但现阶段他应安心
治疗$争取早日康复&

姚明相信火箭会继续前进
新华社华盛顿

$

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 因左脚踝应力性骨折

而无缘
()*

本赛季剩余比赛的火箭

队中锋姚明$

!$

日晚在火箭队主场举

行的新闻发布会上说$他相信火箭队在

没有他助阵的情况下仍会继续前进%

姚明说$当日上午当主帅把他受伤

的消息通知全队时$ 队友们鸦雀无声%

!当主教练告诉他们我将缺席本赛季剩

余比赛时$ 我能感觉到每个人都没出

声$就像整个房间没有一个人一样% "

不过$姚明说*!我相信我的队友

会继续前进% "

他特别提到了火箭队核心之一

的麦迪% 他说$他与麦迪进行了交流$

告诉他这时他该站出来$这样火箭队

才会继续赢球% !我告诉他$+现在是

你表现的时候了$你需要承担起这份

重担,% "

当晚$尽管麦迪在同奇才队交手

中表现欠佳$

+&

投
%

中仅得
++

分 $

可身穿西装的姚明还是与麦迪进行

了拥抱$以示对麦迪的支持%

姚明表示$他下赛季的目标很简

单$那就是!打完
#!

场比赛$健康地

打比赛$然后想季后赛"%

如果缺席奥运会
那才是最大损失

新华社华盛顿
!

月
!$

日专

电!记者 梁金雄"因左脚踝应力
性骨折而无缘

)*+

本赛季剩余
比赛的火箭队中锋姚明$

$%

日晚
在火箭队主场举行的新闻发布会
上说$ 如果因脚伤不能打北京奥
运会$ 那将是他职业生涯最大的
损失&

在被问到可能无法参加北京
奥运会是否会让他感到 #愤怒 '

时$ 姚明回答说)#这不能用愤怒

来形容& 我想$ 如果不能打奥运
会$ 那将是我职业生涯迄今为止
最大的损失& '

姚明表示$ 他现在还无法确
定是否动手术$ 还想听听第二种
治疗建议& #接下来两天$我会到
外地看别的医生$ 再决定采取什
么样的方法进行治疗& '

对于选择治疗的标准$ 姚明
说)#在保证百分之百痊愈的前提
下$选择最快的方法& '

全国男排大奖赛桐庐赛区今开赛

河南天冠力争挺进总决赛
本报讯 !记者 陈凯 " 今天 $

$''(

年全国男排大奖赛浙江桐庐
赛区的比赛拉开战幕$河南天冠男
排将全力向本赛区的赛区冠军发
起冲击$只有夺冠$河南队才有可
能获得参加下月

%

日至
,

日在浙
江温岭举行的本次大奖赛总决赛

的资格&

河南男排在本赛区的对手分
别为浙江%四川和辽宁 $除了辽宁
男排实力略强外$剩下两队的实力
并不强& 不过由于主力李诤和孙凯
有伤在身无法出场$这无疑增加河
南男排在桐庐赛区夺冠的难度&

建业开始
!闭关修炼"

本报讯!记者 刘超峰"入川热
身小胜中甲新军四川队之后$昨天$

河南建业足球队全体将士开始在毛
家湾训练基地进行为期两周的 #闭
关修炼'&

经历过先前的体能训练% 球员
调整$这支年轻的#贾家军'同主帅
的配合越来越密切& 有了先前的训
练基础$ 本次拉练是为了对球队进
行精雕细琢$训练转为细化技战术%

打磨细节的阶段$ 球员的训练也越
来越接近实战&

训练中$ 主教练贾秀全对门将%

前锋% 前卫乃至后卫都有不同的要
求& 在贾秀全的细致要求下$场上每
个球员在处理不同情况时都有各自
分工$ 球队技战套路也变化多端&

建业已计划在集训期间$还将与同在
毛家湾训练基地训练的辽宁葫芦岛%

青岛中能等队进行多场教学赛$将训
练同实战交叉进行$以战促练$磨合
阵型$以便确定新赛季的主力阵容&

据悉$近日几名外援也将抵达成
都接受教练组的考查&全队经过成都
的热身之后$将飞赴新加坡$同当地
的两支俱乐部队进行两场热身比赛&
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日对外宣布$中锋姚
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的全部比赛%这对目前
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来
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得
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分%赛后他在更衣室把左脚放进了

一个冷敷箱$说自己的脚踝有点不舒服$
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念赫尔曼医院进行了检查$ 结果发现脚

踝出现应力性骨折$ 随后他与球队队医

克兰顿碰面并就医院的检查结果进行复
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来自火箭队网站的报道说$ 这位
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全明星中锋不仅将缺席本赛季

余下的所有常规赛$ 而且也无法指望他

能参加季后赛%

本赛季是姚明在其职业生涯中表现

最好的赛季之一$ 他目前场均为本队贡
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火箭队目前正打得如日中天%

姚明的缺阵无疑令旨在本赛季有所

突破的火箭队遭受重大打击%

缺少了姚明这位现
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第一高度$

火箭队在篮下攻防和篮板上将受到较大

影响$ 能否在常规赛结束时保住西部前

八从而进军季后赛$现在已成了一个

未知数% 即便跻身季后赛$那么突破

首轮关的目标也将变得十分渺茫%
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日$姚明'左(在火

箭队与奇才队开赛前送队友麦迪等

人入场% 新华社
0

路透

全省青少年业余训练工作会议韩时英发肺腑!警言"

业余训练切忌!拔苗助长"

本报讯 !记者 刘超峰"#长期
以来$我省个别训练中心忙于备战
奥运会和全运会$对业训工作缺乏
系统%全面%科学的安排$一些重点
项目后备人才严重不足$梯队建设
出现断档$一些项目选材的科技含
量太低$盲目性太大$缺乏综合素
质高的苗子队员$一些项目青少年
训练过早专业化$拔苗助长$使一
些有发展潜力的好苗子过早夭
折& '这是省体育局局长韩时英在
昨天全省青少年业余训练工作会

议上发出的肺腑#警言'&

韩时英还向全省基层教练打
起了#预防针'$并细化存在的主要
问题& 如何走出一条符合河南特点
的业训之路( 韩时英说$开展业余
训练形式应该多样化$ 广开渠道$

与社会群体联办$ 与中小学联办$

在训练的场馆条件% 师资力量%资
金等方面寻求更多支持$达到优势
互补& 业余训练需要创新$但创新
要落实在培养$发现更多优秀后备
人才$反对拔苗助长&

!霉运"之后
如何抗争
面对突如其来的!霉运"#是选择

逃避#还是选择抗争$选择抗争的一定

是占据主流的多数派#突如其来的!霉

运"再次袭向了火箭队和姚明#如何应

对!霉运"#相信他们已经做好了选择#

但选择后该如何去做# 绝非像选择起

来那样轻而易举%

近来上升势头勇猛的火箭队正在

向着季后赛# 向着球队的连胜纪录发

起全力冲击% 然而该队核心之一的姚

明却在最关键的时刻!轰然倒地"% 大

敌当前先折大将# 这对于火箭队来说

绝对不是一个好兆头%

缺少姚明# 意味着火箭队后面的

比赛要在缺少内线屏障和一个稳定得

分点的情况下去面对愈演愈烈的西部

季后赛争夺战%没有了姚明#火箭队能

顶得住吗$ 相信每个人都会发出这样

的疑问#毕竟#姚明受伤带给火箭队已

经有了!前车之鉴"的恶果%

好在火箭队的众将们昨天表现得

不错#无论是老当益壮的穆大叔#还是

风华正茂的兰德里#以及斯科拉&巴蒂

尔&阿尔斯通&海德''众志成城的火

箭队将士们用一场酣畅淋漓的大胜灭

掉了奇才队#扫去了因为!失去"姚明

而带来的坏心情#更用
!"

连胜证明了

自己的实力% 不过#接下来火箭队将陆

续与强敌过招#特别要在缺少姚明的情

况下挑战这些狠角色%相信火箭队众将

们一定不会因为!霉运"的再度袭来而

选择逃避#他们一定会抗争到底#但仅

凭勇气是不可能战胜强敌的#缺少了姚

明#火箭队应该如何利用现有的人手去

应对严峻的考验( 面对风格迥异的球

队# 火箭队该如何选择正确的破敌之

策#这些对于火箭队来说才是最重要%

如果做不好应对# 身陷在强手如林的

西部#火箭队还是要远离季后赛%

对于姚明而言# 他最先面临的也

是选择%究竟是接受保守治疗#还是立

刻动手术# 姚明的选择过程也许会长

一些#但这毕竟都是客观的#对于姚明

来说最重要的其实是康复后的做法%姚

明康复后首先面对的硬仗就是北京奥

运会#作为中国男篮的领军人物#身上

肩负的重担自不必说#如何在长期缺阵

训练后#迅速找回自身状态#很大程度

上将决定着中国男篮在北京奥运会上

的命运%姚明脚伤恢复后#如何克服心

理上的障碍远比克服脚伤更难%

对于火箭队和姚明而言# 需要做

的比需要选择的要难得多#但他们都必

须知难而上全力做好#只有这样#未来

对于他们而言才是光明的% 陈 凯

火箭将帅说!失姚"

阿德尔曼###我有一种预

感$我们会有很大的空间去发展$

如果我们肯努力的话% 我真的觉

得我们的球队$刚刚形成了配合$

就失去了姚明$让我们很震惊%但

是我仍然在想如何赢下余下来的

比赛$ 我想这对我们才是最重要

的%我们不应该后退$如果团结一

致$还是能够完成目标%

麦迪###姚明的受伤对于我

们来说是毁灭性的一击$ 但是这

样的事情在联盟中实在太频繁出

现了% 我们损失了大将给了其他

球队可乘之机$所以$我们需要不

懈的努力$如果我们继续努力$控

制住自己$每个人都朝前看$我始

终相信我们会赢%

穆托姆博###姚明的事情让

我的心都碎了& 这种事情发生在

我们身上$ 我已经说不清自己的

感受了%姚明是我的好朋友$我最

担心他治疗不彻底会影响下赛

季% 但是我也真的希望他能在联

盟有机会赢得一个冠军% 现在看

来只能等下一年了% 他平时帮我

们承担了很多的责任$ 我们现在

也应该多照顾他$ 尽全力为他做

一些事情%

海德###姚明缺阵$ 每个人

都应该做得比以前更多$今天'与

奇才队的比赛( 我们都做到了这

点%每个人都作出了贡献$每个人

都得分了$我们团结在了一起%

网 文

火箭队医细说姚明伤势
称!不会错过北京奥运会"

新华社华盛顿
$

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 火箭队队医克兰顿

!$

日用脚部骨骼模型解释了姚明的

伤势和治疗办法% 他认为$无论采用

哪种治疗手段$姚明的康复期都要
%

个月左右%

克兰顿在
!$

日火箭队召开的新

闻发布会上说$他们认为姚明目前的

脚伤已不适合继续参加比赛% !我已

提出建议$'姚明( 应接受手术治疗%

而且我们也正在与他一同协商并听

取一些其他意见% "

克兰顿说$ 除了手术治疗外$还

可用打石膏)拄拐杖的手段% 不过两

种手段都要
%

个月的康复期%

他介绍说$姚明是在参加全明星

赛前感觉左脚踝疼痛的 $

!&

日训练

后见疼痛未有好转$于是他到休斯敦

一家医院进行了检查$结果发现脚踝

应力性骨折% 这种骨折不是某一具体

事所引起$而是身体重量长期对脚踝

骨的压迫积聚所致%

克兰顿虽未给出姚明具体复出的

日期$但他表示$无论采取哪种治疗手

段$ 都不会影响到姚明代表中国男篮

参加
#

月
#

日揭幕的北京奥运会%

应对姚明受伤

中国男篮两手准备
新华社北京

!

月
!'

日专电

!记者 单磊" 中国篮协和中国男
子篮球国家队

$&

日证实了姚明
受伤的消息$ 并表示中国男篮将
做好两手准备$ 包括打一个没有
姚明参加的奥运会&

中国男篮领队白喜林在当日
下午的通气会上说)#今天上午是
男篮的奥运备战汇报会$ 根据姚
明的情况$ 我们将制定有针对性
的方案& '

国家体育总局篮球运动管理
中心副主任胡加时对这个 #有针
对性'的解释是)#尤纳斯!中国男
篮主教练" 制定的是两种打法和

阵容$ 就是姚明在和姚明不在的
两种情况& 尤纳斯的这个计划是
在这几天准备出来的$ 应该是在
得知姚明受伤之前就已经有这个
准备了& '

中国男篮是
$%

日深夜
!$

点
左右得知姚明受伤的消息的& 白
喜林表示$ 这个消息对中国球迷
和中国篮球来说都是#非常突然'

的$ 中国篮协接到了大量关心姚
明伤势的人的电话%传真& 姚明本
人曾多次表示要代表国家参加
$''(

年奥运会$ 国家男篮完全理
解他的心情& 但现阶段他应安心
治疗$争取早日康复&

姚明相信火箭会继续前进
新华社华盛顿

$

月
$%

日专电

!记者 梁金雄" 因左脚踝应力性骨折

而无缘
()*

本赛季剩余比赛的火箭

队中锋姚明$

!$

日晚在火箭队主场举

行的新闻发布会上说$他相信火箭队在

没有他助阵的情况下仍会继续前进%

姚明说$当日上午当主帅把他受伤

的消息通知全队时$ 队友们鸦雀无声%

!当主教练告诉他们我将缺席本赛季剩

余比赛时$ 我能感觉到每个人都没出

声$就像整个房间没有一个人一样% "

不过$姚明说*!我相信我的队友

会继续前进% "

他特别提到了火箭队核心之一

的麦迪% 他说$他与麦迪进行了交流$

告诉他这时他该站出来$这样火箭队

才会继续赢球% !我告诉他$+现在是

你表现的时候了$你需要承担起这份

重担,% "

当晚$尽管麦迪在同奇才队交手

中表现欠佳$

+&

投
%

中仅得
++

分 $

可身穿西装的姚明还是与麦迪进行

了拥抱$以示对麦迪的支持%

姚明表示$他下赛季的目标很简

单$那就是!打完
#!

场比赛$健康地

打比赛$然后想季后赛"%

如果缺席奥运会
那才是最大损失

新华社华盛顿
!

月
!$

日专

电!记者 梁金雄"因左脚踝应力
性骨折而无缘

)*+

本赛季剩余
比赛的火箭队中锋姚明$

$%

日晚
在火箭队主场举行的新闻发布会
上说$ 如果因脚伤不能打北京奥
运会$ 那将是他职业生涯最大的
损失&

在被问到可能无法参加北京
奥运会是否会让他感到 #愤怒 '

时$ 姚明回答说)#这不能用愤怒

来形容& 我想$ 如果不能打奥运
会$ 那将是我职业生涯迄今为止
最大的损失& '

姚明表示$ 他现在还无法确
定是否动手术$ 还想听听第二种
治疗建议& #接下来两天$我会到
外地看别的医生$ 再决定采取什
么样的方法进行治疗& '

对于选择治疗的标准$ 姚明
说)#在保证百分之百痊愈的前提
下$选择最快的方法& '

全国男排大奖赛桐庐赛区今开赛

河南天冠力争挺进总决赛
本报讯 !记者 陈凯 " 今天 $

$''(

年全国男排大奖赛浙江桐庐
赛区的比赛拉开战幕$河南天冠男
排将全力向本赛区的赛区冠军发
起冲击$只有夺冠$河南队才有可
能获得参加下月

%

日至
,

日在浙
江温岭举行的本次大奖赛总决赛

的资格&

河南男排在本赛区的对手分
别为浙江%四川和辽宁 $除了辽宁
男排实力略强外$剩下两队的实力
并不强& 不过由于主力李诤和孙凯
有伤在身无法出场$这无疑增加河
南男排在桐庐赛区夺冠的难度&

建业开始
!闭关修炼"

本报讯!记者 刘超峰"入川热
身小胜中甲新军四川队之后$昨天$

河南建业足球队全体将士开始在毛
家湾训练基地进行为期两周的 #闭
关修炼'&

经历过先前的体能训练% 球员
调整$这支年轻的#贾家军'同主帅
的配合越来越密切& 有了先前的训
练基础$ 本次拉练是为了对球队进
行精雕细琢$训练转为细化技战术%

打磨细节的阶段$ 球员的训练也越
来越接近实战&

训练中$ 主教练贾秀全对门将%

前锋% 前卫乃至后卫都有不同的要
求& 在贾秀全的细致要求下$场上每
个球员在处理不同情况时都有各自
分工$ 球队技战套路也变化多端&

建业已计划在集训期间$还将与同在
毛家湾训练基地训练的辽宁葫芦岛%

青岛中能等队进行多场教学赛$将训
练同实战交叉进行$以战促练$磨合
阵型$以便确定新赛季的主力阵容&

据悉$近日几名外援也将抵达成
都接受教练组的考查&全队经过成都
的热身之后$将飞赴新加坡$同当地
的两支俱乐部队进行两场热身比赛&

火箭众志成城

迎来
$%

连胜


